

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: Redaktionsschluss-Vorverlegungen 2025](#)[Nächster Artikel: OTC Ottweiler e.V.](#)

NRW-Open 2025 in Bonn



OTC Ottweiler überzeugt mit starken Leistungen

Am 7. und 08.06.2025 wurde die Hardtberghalle Bonn zum Zentrum des internationalen Tischfußballs. Die NRW-Open, ein ITSF 500-Turnier, lockten Spielerinnen und Spieler aus ganz Europa an über 50 Leonhart-Pro-Turniertische. Der Livestream via Twitch-TV ermöglichte es den Fans, das Geschehen live zu verfolgen und sich von packenden Duellen und spektakulären Ballwechseln mitreißen zu lassen. Veranstaltet von der Kicker Crew Bonn, bot das Turnier beste Organisation, internationale Atmosphäre und sportliche Klasse.

Auch für den **OTC Ottweiler** war das Turnier ein voller Erfolg. Gleich mehrere Akteure des saarländischen Vereins gingen in unterschiedlichen Disziplinen an den Start und präsentierten sich mit großem Einsatz, spielerischer Qualität und Teamgeist.

Im Wettbewerb **Senior Over 50 Doubles** traten **Ulf Gabriel** und **Peter Thiry** an. Mit klarem Fokus, taktischer Disziplin und viel Erfahrung behaupteten sie sich gegen ein starkes Teilnehmerfeld mit internationaler Beteiligung. Am Ende erreichten sie einen respektablen **24. Platz** – ein solides Ergebnis, das die Konstanz des erfahrenen Duos widerspiegelt.

Im **Open Doubles** waren **Alexander Becker & Carsten Sahner** sowie **Giovanni Manzone & Alessandro Manzone** für den OTC im Einsatz. Beide Doppel zeigten über das gesamte Turnier hinweg eine engagierte Leistung, taktisches Feingefühl und kämpferischen Einsatz. Becker und Sahner belegten **Platz 73**, Giovanni und Alessandro Manzone erspielten sich den **65. Platz** – gute Platzierungen in einem äußerst anspruchsvollen Feld mit vielen internationalen Topspielern.

Ein besonderer Glanzpunkt aus Ottweiler Sicht gelang **Silas Reimann**, der zusammen mit **Ben Thieme** vom Cubs Berlin antrat. Das junge Team überzeugte mit spielerischer Reife und hohem Tempo, agierte souverän in der Vorrunde und kämpfte sich bis ins Viertelfinale vor. Mit einem hervorragenden **5. Platz** setzten Reimann und Thieme ein starkes Ausrufezeichen im Turniergehen. Ein beachtliches Ergebnis für den jungen OTC-Spieler und ein klares Ausrufezeichen seiner sportlichen Entwicklung.

Im **Open Singles**-Wettbewerb am 8. Juni waren erneut **Alessandro Manzone (Platz 81)** und **Giovanni Manzone (Platz 116)** vertreten. Beide sammelten wichtige Turnierfahrung und zeigten auch im Einzel Mut, Einsatzfreude und spielerische Ansätze.

Die NRW-Open 2025 waren ein sportlich hochwertiges Turnier mit internationalem Flair – und für den OTC Ottweiler eine erfolgreiche Teilnahme, die viel Potenzial für die Zukunft erkennen lässt.